

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS JONS - CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

NUMERO 824

JUEVES 4 DE MAYO DE 1950

CINCUENTA CENTIMOS

La sesión plenaria de las Cortes Españolas

Entre los asuntos aprobados figura la modificación del Código Penal

SE PRONUNCIARON INTERESANTES DISCURSOS

Madrid.—A primera hora de la tarde de ayer, se reunieron las Cortes del Reino, bajo la presidencia de don Esteban Bilbao.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, se dió lectura a las excusas de asistencia y de las altas y bajas de procuradores. Son alta los señores Colorado y Laca, Fuente Hernández, González Badía, López Bravo y Martínez de la Ossa, y causan baja don Eduardo Callejo, don Andanio Carbonell, don Ernesto Gil, don Fulgencio Lózano, don Fernando Pineda, don Miguel Ponte y M. de Zúñiga, don José Rojas Feigenspan y el señor Yela.

Con el ceremonial acostumbrado que presencian en pie los procuradores, se leyó el juramento de los recientemente designados para cubrir vacantes.

En la sesión plenaria de las Cortes celebrada ayer tarde, se aprobaron los siguientes asuntos:

Comisión de tratados: Tratado cultural entre los Gobiernos de España y la República de Filipinas.

Comisión de Justicia: Modificación del Código Penal ordinario penando el encubrimiento, como delito, autoporno, uso y circulación de vehículos de motor y modificación del Código Penal en

relación con el uso indebido de títulos nobiliarios.

Comisión de Gobernación: Plazos de prescripción de los saldos y valores depositados en la Caja Postal de Ahorros.

Defensa Nacional: Modificación de la Ley que creó el cuerpo auxiliar de ayudantes de ingenieros de armamento y construcción del Ejército; modificación de Ley que reorganizó el cuerpo de maquinistas de la armada. Cesión de unas parcelas de terreno al Ayuntamiento de Cádiz. Beneficios de orden económico a los sargentos fogoneros. Concesión de ingresos al cuerpo de mutilados de Guerra marroquíes al personal indígena que cause baja en el Ejército por demencia o ceguera.

Comisión de Hacienda: Reorganización del Tribunal Económico-Administrativo Central. Reforma de las leyes que regulan la provisión de plazas de agentes de cambio y bolsa y corredores colegiados de Comercio. Exención de gravamen de utilidades de los intereses que abonan las Compañías de Seguros a los reaseguradores. Autorización a la Junta de Obras del Puerto de Cádiz para emitir obligaciones en la cuantía de 650 millones de pesetas. Autorización a la Comisión Administra-

tiva del puerto de Santa María para emitir obligaciones en la cuantía de cincuenta millones de pesetas. Regulación de derechos Pasivos de los funcionarios destinados al Africa occidental española.

Comisión de Presupuestos: Modificación de la plantilla de consejeros y agregados de economía exterior. Modificación de la plantilla del cuerpo de profesores mercantiles al servicio de la Hacienda Pública. Nuevas plantillas del personal de reparto del servicio de telecomunicación y subalternos de Correos. Nuevas plantillas para el cuerpo Nacional de Inspección del Trabajo. (Pasa a la pag. SEIS)

La fiesta de "Jesus Maestro" fue celebrada en la Escuela del Magisterio

Tuvo lugar una gran velada artística

Ayer, día 3 de mayo, se celebró la fiesta de "Jesus Maestro" en la Escuela del Magisterio "Fray Luis de León".

A las ocho de la mañana ofició una misa, en la Iglesia de las R.R. M.M. Beatinas, el Muy Ilustre Sr. don Salvador Alonso, Secretario Canciller del Obispado. Asistieron el Claustro de Profesores y alumnos de la Escuela, recibiendo la Sagrada Comunión, la casi totalidad de los mismos.

Dió una elocuente plática el Reverendo don Salvador Alonso, en la que puso a Jesus como modelo de educadores y quien deben imitar los futuros maestros.

Después del Santo Sacrificio tuvo lugar un desayuno en los comedores de la Escuela.

A las doce de la mañana, y en la capital citada anteriormente, se celebró una solemne misa, cantada por el coro del Centro. Ofició en ella el P. D. de la Escuela Femenina Reverendo, don Camilo Fernández de Lelis. Terminada la ceremonia litúrgica, los asistentes se trasladaron al Salón de Actos de la Normal donde se celebró una sesión de cine para los niños y niñas de las Escuelas Graduadas.

Después de la sesión de cine tuvo lugar una comida de Hermandad a la que asistieron profesores, alumnos y ex-alumnos.

En el Campo de Deportes de la Universidad se jugó un interesante encuentro de Fútbol entre los equipos de la Centuria "Alfonso VIII" y el representante del Centro. Terminó con la victoria del Centro.

la poesía titulada "El Divino Sembrador". Siendo ambas muy aplaudidas por todo el auditorio.

Un grupo de niñas de la Graduada Aneja, bailaron con gracia y soltura una danza rítmica que también premiaron los espectadores con efusivos aplausos.

Las alumnas Mari Paz Parra y Carmen Villalba, interpretaron magníficamente una jota aragonesa.

A continuación la niña Carmela Rubio dedicó a la sala unas canciones, que ejecutó con muy buen estilo.

El coro del Centro, que tan acertadamente dirige el Rvdo. don Miguel Martínez Millán, cantó la "Romería de la Fuensanta", haciendo un alarde de su magnífica preparación.

Todos estos números reseñados fueron largamente aplaudidos al final.

En la segunda parte de la Velada, se puso en escena por el Cuadro Artístico de la Escuela, la comedia de don José Fernández del Villar, "La Educación de los padres".

Poco tenemos ahora que decir de esta graciosísima comedia porque ya en otras ocasiones hemos hablado de ella. Así pues, nos limitaremos a decir que los muchachos del cuadro artístico cumplieron bien sus papeles haciendo una acertada interpretación en todos ellos, indudablemente sobresalió de entre todas las actuaciones la del conocido aficionado Luis González, en el papel de Severiano, que en esta ocasión, además, su labor es mayor porque se le ha recalcado la dirección de la obra.

También las señoritas cumplieron a la perfección su cometido. Muy acertadas y bastante desmenujadas, en escena. El número público estuvo abarrotado, el Salón—premio con aplausos a los actores al final de cada acto, y a lo largo de toda la obra con espontáneas carcajadas.

Norteamérica espera armonizar la política de los tres gobiernos en la conferencia de Londres

DECLARO DEAN ACHESON A LOS PERIODISTAS

Washington.—El secretario de Estado, Dean Acheson, en su conferencia semanal ha dicho que la decisión de Rusia de convocar una reunión sobre el tratado de paz con Austria, para mañana deja claramente en manos de la Unión Soviética la posibilidad de conseguir progresos en la redacción de dicho tratado.

Uno de los periodistas preguntó a Acheson que resultados esperaba se conseguirían de la próxima reunión en Londres de los Ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Francia y Estados Unidos y de la del Consejo de las potencias del Pacto Atlántico. Acheson respondió que en la reunión que celebraría con sus colegas franceses e ingleses se intentaría llegar a una armonía de las tres políticas de sus respectivos gobiernos sobre varios asuntos, así como a la adopción de medidas necesarias para fortalecer la posición de occidente.

El secretario de Estado añadió que en la próxima conferencia de Londres se examinará el desarrollo de la situación en el mundo a partir de la última entrevista celebrada en París en noviembre pasado. "Estudiaremos los cambios ocurridos en el mundo desde aquella fecha y las decisiones que han de ser adoptadas en consonancia con dichas

"El problema de los protestantes españoles existe solo en la imaginación de algunos"

Dijo el presidente de la Cámara de Comercio norteamericano en Madrid

Ciudad del Vaticano.—"L. Observatorio Romano" habla hoy de la cuestión de los protestantes en España y reproduce una carta del presidente de la Cámara de Comercio norteamericano en Madrid que dice entre otras cosas: "El problema de los protestantes existe solamente en la imaginación de algunos sectores protestantes de este país. La condición de los quince mil protestantes españoles que viven entre veinticinco millones de católicos no es ciertamente la de perseguidos".—Efe.

El Día de la Independencia fue celebrado por el Frente de Juventudes conquense

HUBO MISA EN LA CATEDRAL Y OFRENDA EN LA CRUZ DE LOS CAIDOS

El pasado día 2 se celebró el "Día de la Independencia con diversos actos, organizados por el Frente de Juventudes.

En la Santa Iglesia Catedral Basílica tuvo lugar una misa en sufragio por el alma de todos los Caidos por la independencia española.

Presidió el Excmo. Sr. Gobernador Civil accidental, don Aniano González; el Comandante, don Francisco Marti-

nez, en representación del Excmo. señor Gobernador Militar, y el Teniente de Alcalde, don Jesús Carrillo, en representación del señor Alcalde.

Asistieron el Subjefe Provincial del Movimiento, en funciones de Jefe Provincial, camarada Jesús Moya del presidente de la Excmo. Diputación Provincial, don Manuel Lledó; el Ilmo. señor Fiscal de Tasas, don Miguel Muñoz-Cuellar González; Comisario de Policía, don José María Elices, representación de la Comandancia de la Guardia Civil, y de los diferentes organismos del Estado y del Movimiento.

Una vez terminada la misa, todos los asistentes se trasladaron a la Cruz de los Caidos, donde se ofrendaron tres coronas. Seguidamente el Subjefe Provincial del Movimiento dió lectura a la Oración de los Caidos, de Sánchez Mazas. Después de leer la Oración, dirigió unas palabras a las Falanges Juveniles de Franco, exhortándoles a seguir formándose para lograr una preparación que les permita ser en el quehacer diario, tan heroes como los que dieron su vida por la Independencia de la Patria.

Por último se cantó el "Cara al Sol", dando los gritos de ritual el Excelentísimo señor Gobernador Civil accidental, don Aniano González, que contestaron unánimemente todos los presentes.

Bevin asistirá a la Conferencia de Ministros de A. E.

Continúa en la clínica, pero saldrá en breve

Londres.—En el "Foreign Office" anuncian que el secretario del mismo Ernest Bevin, estará decididamente en condiciones de asistir a la conferencia de Ministros de Asuntos Exteriores prevista para la semana próxima en esta capital y cuyo orden del día ha empezado a estudiar, Bevin, así como los avances hechos por los altos funcionarios norteamericanos, franceses y británicos que realizan aquí la labor preparatoria de la reunión de los ministros. Bevin debía de haber salido la semana pasada de la clínica en que hace poco fué sometido a intervención quirúrgica, pero se encuentra aun en ella.—Efe.

Australia se opone a que el Japon participe en el Grupo Económico de Extremo Oriente

Londres.—El comité consultivo del Commonwealth ha reanudado hoy su labor exploratoria sobre el tratado de paz con el Japon. Según unos realizadores progresos, mientras que dicen que después de la reunión de esta mañana de dos horas y media parece difícil que el Comité pueda llegar a ninguna conclusión precisa; sin embargo, se espera que de las reuniones, que pueden seguir todavía tres semanas, salga un informe conjunto. India, Pakistán y Ceylán desean que el Japon participe en el grupo económico de extremo oriente, lo que contraria a Australia y Nueva Zelanda. Aquellas naciones se oponen por su parte a un posible tratado sin Rusia ni la China Roja, pero no parece que la India se haya declarado como se pensaba, contraria a la retención de bases niponas por EE.UU.—Efe.

Probile establecimiento de relaciones diplomáticas con la Unión Sudafricana

El primer ministro lo ha sugerido en el Senado

El Cabo.—El primer ministro sudafricano, doctor Malán, ha sugerido en el Senado la posibilidad de que la unión sudafricana establezca relaciones diplomáticas plenas con España.

El doctor Malán, jefe además del partido nacionalista, dijo que, puesto que el Africa del Sur siguió el ejemplo de Gran Bretaña en el reconocimiento de la China comunista, no ve razón para que no se reconozca también plenamente a España. Agregó que el régimen español no es agresivo ni constituye una amenaza para la paz mundial, porque, preguntó—se ha de insistir en excluir a España de la comunidad de las naciones, cuando puede constituir un importante escalafón en el caso de una guerra entre oriente y occidente". Dijo finalmente que por esta razón se está estudiando la conveniencia de acreditar también en España al ministro de Africa del Sur en Portugal.—Efe.

El nuevo embajador español en Caracas presentó sus cartas credenciales

Caracas.—El nuevo embajador de España en esta capital, don Teodomiro Aguilar, ha presentado sus cartas credenciales ante el presidente de la República señor Delgado Chalbaud. El actor revistió una gran brillantez. El señor Aguilar, que iba acompañado del introductor de embajadores y del jefe de la casa militar del presidente, así como del personal de la embajada española, recibió honores militares que le fueron rendidos por un batallón, a la entrada y a la salida del Palacio presidencial, en el que ondeaban las banderas de España y de Venezuela, una banda militar interpretó los respectivos himnos nacionales. Entre el nuevo embajador y el presidente de la República se cambiaron discursos en los que se formularon cordialísimos votos por la grandeza y prosperidad del pueblo español y venezolano y por sus respectivos gobiernos. Terminado el acto de la presentación de credenciales, el embajador conversó con el presidente de la República en presencia del Ministro de Relaciones Exteriores.—Efe.



DE MADRE GATA HIJOS PERROS Lisboa.—Una gata ha alumbrado siete perritos en una casa de Lisboa. Los cachorros se parecen vagamente a la madre en la cola y las garras, dos de ellos comienzan ya a ladrar.—Efe.